
順位 氏 名 要　　　　　　　　　　　旨

１． 庁舎建設について

２． 県道２１５号線について (1)街路樹

(２)ゼブラゾーン

(３）古見集落の幅員が狭くなった所

３． 仲間港について (1)駐車場

(２)冠水対策

(３）パレット

(４)放置車両

(５)荷捌き場の運用開始

１．
西表大原庁舎建設に伴う進捗状
況について

(1)大原庁舎建設状況について

(２)大原庁舎の多機能複合型建設の取り組みについ
て

(３）大原庁舎への行政機能のあり方と設置について

２． 大原避難所の整備について (1)大原避難場所（ナハボー山）の整備について

(２)大原小屋上一時避難場所設置対応と進捗状況に
ついて

３．
世界自然遺産登録に伴う今後の
取り組みについて

(1)西表島の世界遺産登録に伴う行政対応について

(２)（仮称）西表財団の活動と取り組みについて
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件　　　　　　　　名

1 山　盛　　力

2 大　浜　　修



順位 氏 名 要　　　　　　　　　　　旨件　　　　　　　　名

2 大　浜　　修
(３）観光案内人条例施行後の状況と取り組みについ
て

１．
東部地区集出荷場の進捗状況に
ついて

２． 住吉地区貯水池の整備について

３．
町内各地区の農振除外の進捗状
況について

3 ４． 下水道の整備計画について

５．
上原地区屋根付荷さばき場の進
捗状況について

６．
東部地域総合スポーツ施設の計
画について

(1)野球場、グランド、屋内運動場等整備計画、当局の
考えを伺います

(２)中野地域の埋立、整備についても伺います

１．
波照間航空路再開・海上航路に
ついて

２． 第一次産業振興について

３． 波照間トイレ施設について

４．
葬儀等にかかる運賃補助につい
て

５．
波照間小中学校砂場設置につい
て

１．
上原港放置パレットの処理につい
て

２．
船浦地区町道５号線の整備につ
いて

３．
西表島大原庁舎の建設計画につ
いて

４． 合併浄化槽の推進について

仲　里　俊　一

4 加屋本 真 一

5 渡久山　康　秀
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５．
中野地区里道の町農道認定と整
備について

６．
中野県道改良工事計画の進捗状
況

１． 新庁舎建設

２． さとうきび・糖業振興

２． 畜産振興

３． 竹富町港湾・漁港等利活用計画

４． 多機能型貨物船

５． 公共工事契約

６．
小浜地区振興に関する要請につ
いて

１． ウティスク山遺跡について (1)進捗状況

２．
複合型福祉施設整備事業につい
て

(1)進捗状況

３． 水田用水路整備について

４． 交通安全標識等について

１． 消防・防災 (1）恒久的ヘリポート設置の進捗

(２)民間救急JEMS運用状況

(３）町内救急搬送

(４)新型コロナ対策

7 上　盛　政　秀

6

渡久山　康　秀5

大　久　研　一

山　下　義　雄8
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(５)自主防災組織

２． 白浜・船浮航路浚渫

３． 県道通学路安全管理

４． 西表漁港・製氷施設

１．
竹富町内でお亡くなりになったご
遺体の船舶搬送料の補助につい
て

(1)ぱいぬしま２１でも健康推進の取り組みで健康長寿
を目指している竹富町だが、町内で最期を迎えた方の
ご遺体は火葬場のある石垣市へ搬送となる。搬送は、
チャーター船や貨物船での搬送となるが、チャーター
船は高額となり貨物船は運航が合わなかったりもす
る。経済的に厳しい家庭もある。竹富町から船舶料の
補助は出来ないか。

２．
黒島・西表保育所の複合型福祉
施設計画は？

(1)令和２年３月の第２期竹富町子ども・子育て支援事
業計画（案）では複合型福祉施設整備進捗状況（P41)
では黒島保育所・西表保育所の令和２年度の欄に導
入事業検討とあり、私は黒島の建設の有無を質問し、
それに対し竹富・上原を終えて考えるとの答弁を受け
たように思います。この度の竹富町過疎地域持続的発
展計画の幼児教育の充実で幼稚園の無い竹富・黒
島・小浜は教育・保育環境格差解消の為、幼保連携
型認定こども園として検討とある。黒島・西表保育所計
画は

３． 小型焼却炉の進捗

(1)今回パレットについては町が条例を定め町仕様の
パレットでの商品搬入となり長年の問題が解決されてう
れしい限りです。ありがとうございます。しかしながら竹
富町には牧草ロールラップや漁綱等の産業廃棄物や
漂着ゴミの処分に困っています。３月議会で小型焼却
炉の実証実験ののち島々に導入する様な事でしたが
その後の進捗をお尋ねします。

４．
「竹富町職務に関する要望等の
記録等に関する取扱い要綱」と９
月議会の動議について

(1)「竹富町職務に関する要望等の記録等に関する取
扱い要綱」が令和3年8月1日より施行された。この要綱
は、町民や団体・議員等の対象者が、「口利き」等を職
員に職務上の行為をさせるように、又はさせないように
するために施行されたとある。9月議会の動議はこの要
綱の記録表（報告書）が基になている。その記録表の
取扱いや動議に至るまでの経緯についてお尋ねしま
す。

５．
農協丸に代わる貨物船の進捗と
海上交通について

(1)農協丸と同じ規模や仕様を町民は要望している
が、どの様なものか？
・海上交通について原油高騰で船舶運賃も値上がり
黒島の町民はほぼ同じ時間に２社の船が入港し乗客
が分かれて乗船しガラガラの状態。原油高騰と言いな
がら企業努力をしているのかと疑問視しています。また
畜産・観光業の島民には不便な運行時間で困ってい
る。竹富町から２社で話し合い共通乗船券は出来ない
か。

9

8

宮　良　道　子

山　下　義　雄



順位 氏 名 要　　　　　　　　　　　旨件　　　　　　　　名

9 宮　良　道　子 ６．
大原庁舎・島々の出張所建設に
ついて

(1)大原庁舎在り方検討委員会のメンバーと会合の内
容と今後の計画。コロナ感染症等からの状況を踏まえ
早期出張所建設の必要性

１．
子育て世帯への臨時特別給付金
について

２． 環境行政について (1）事業系ごみの処理について

(２)委託業者について

(３）指定ゴミ袋について

３． 幼稚園行政について (1)スクールカウンセラー配置について

４． 教育行政について (1）発達障害児への支援について

(２)スクールソーシャルワーカー

(３）給食費について

１． 鳩間～上原港間定期船の整備
(1）悪天候続きで、石垣、上原間の定期船が欠航する
ことで、住民から日常の生活に心配と不満がでてい
る。

２． 船浮地区の活性化 (1）イダの浜線通路整備事業について

（２）老朽化となっている教員宿舎の解体について

３． 白浜漁港内のトイレ整備

４． 美田良地区排水溝整備 (1）県道側の排水溝

（２）砂防ダムからの中央排水溝

５．
上原地区における墓地公園の整
備

10 三　盛　克　美

11 那　根　　操


